
Der Ausschussvorsitzende teilte mit, dass zu diesem Thema Herr Wolfgang Mersch und 
die Schülersprecherin am Albert-Einstein Gymnasium, Frau Czikowsky,  etwas 
vortragen wollten. Coronabedingt haben sie jedoch ihre Teilnahme abgesagt. 
 
Herr Doğan betonte, dass der Vortrag in einer der  nächsten Sitzungen nachgeholt 
werden solle, denn die Arbeit der Familienberatungsstelle  sei sehr wichtig. Die Stelle 
werde  perspektivisch benötigt, aufgrund der  Haushaltslage sei es  jedoch nicht 
möglich,  eine zusätzliche  Fachkräftestelle in diesem Jahr einzurichten. Sobald die 
Haushaltslage es zulasse, werde die Verwaltung die finanziellen Ressourcen hierfür 
einsetzen. Anschließend bekräftigte Herr Doğan, dass die Präventionarbeit ein Muss 
sei.  
 
Anschließend wurde über den Beschlussvorschlag abgestimmt. 
 


